

Llegará a Perú el presidente de Francia en visita de estado



Lima, 22 feb (RHC) El presidente de Francia, Francois Hollande, llegará este martes a Perú para realizar una visita de Estado, durante la cual se firmarán cuatro acuerdos bilaterales.

Suscribirá Hollande junto con su homólogo local, Ollanta Humala, una declaración conjunta, mientras representantes del Programa Nacional de Becas y Crédito Educativo de Perú, la Agencia Campus France y la embajada de Francia en Lima rubricarán un convenio de colaboración.

También en el contexto de la visita del jefe de Estado francés se firmará una Declaración de Intención de cooperación entre los ministerios de Ecología, Desarrollo Sostenible y Energía de ambos países; un acuerdo sobre Reconocimiento mutuo de diplomas, títulos y estudios superiores y un convenio de transferencia entre ambas naciones de personas condenadas.

Asimismo los primeros mandatarios participarán en la clausura del Foro Económico Franco-Peruano, y además Holand impondrá la Orden de la Legión de Honor en Grado de Oficial al ministro peruano del Ambiente, Manuel Pulgar Vidal, y ofrecerá una recepción de honor a la comunidad de franceses radicados en Perú.

Cuatro acuerdos bilaterales se firmarán mañana durante la visita de Estado a Perú que realizará el presidente de Francia, Francois Hollande, quien cumplirá un maratónico programa de actividades durante

su estancia de menos de 10 horas.

En presencia del visitante y de su anfitrión, Ollanta Humala, quienes, además, suscribirán una declaración conjunta, se firmará un convenio de Colaboración entre el Programa Nacional de Becas y Crédito Educativo (Pronabec) de Perú, la Agencia Campus France y la embajada de Francia aquí.

También una Declaración de Intención entre los ministerios de Ecología, Desarrollo Sostenible y Energía de Francia y del Ambiente de Perú, sobre cooperación en materia de medio ambiente y preservación de la biodiversidad.

Además, un acuerdo entre ambos gobiernos sobre Reconocimiento mutuo de diplomas, títulos y estudios superiores y un convenio de transferencia de personas condenadas en un país al otro entre la República Francesa y la República del Perú. Hollande y Humala establecerán, en la declaración conjunta que firmarán, una Asociación Privilegiada entre ambas naciones, precisa el programa oficial de la breve visita.

Tras su llegada de Tahití al Grupo 8, base de la fuerza aérea peruana, Hollande visitará el colonial palacio de Torre Tagle, sede de la cancillería, quien tendrá como anfitrión al vicedecano, Raúl Patiño.

De allí se trasladará a la cercana Plaza Mayor, donde será recibido por mil jóvenes becarios por el programa gubernamental Beca 18, que incluye casos de estudios en Francia.

En la plaza se ubica el palacio de Gobierno, donde el presidente galo ingresará en medio de honores militares y tendrá una reunión en privado con Humala.

Ambos firmarán la declaración conjunta y asistirán a la suscripción de los cuatro acuerdos, tras lo cual el anfitrión agasajará con un almuerzo a su invitado.

El programa prevé como punto siguiente la asistencia de ambos gobernantes a la inauguración de la exposición fotográfica "La France", en el Ministerio de Cultura, donde serán recibidos por la titular, Diana Álvarez Calderón.

Después Hollande y Humala participarán en la clausura del Foro Económico Franco-Peruano, en el que participarán empresarios y funcionarios de ambos países y se firmarán acuerdos comerciales.

La última actividad del presidente de Francia será en el local del centro cultural Alianza Francesa, donde impondrá la Orden de la Legión de Honor en Grado de Oficial al ministro peruano del Ambiente, Manuel Pulgar Vidal, y ofrecerá una recepción honor de la comunidad franceses radicados en Perú.

La de Hollande será la segunda visita de Estado de un presidente francés en la historia y la primera se remonta a 1964, cuando llegó a este país el entonces jefe de Estado, Charles de Gaulle.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84969-llegara-a-peru-el-presidente-de-francia-en-visita-de-estado>



Radio Habana Cuba